

Arranca la tramitación de la segunda fase de remodelación de la calle Alemania

21/07/2022



La primera fase de la remodelación finalizó en diciembre del pasado año | J.C.

Elda ya ha iniciado la licitación de la segunda fase de reurbanización de la calle Alemania ubicada en el Polígono Industrial Campo Alto. El pasado mes de diciembre concluyó la remodelación de la primera fase desde el cruce Benelux, y esta segunda fase será hasta el cruce con la calle Gran Bretaña. El presupuesto es de 189.641 euros, de los que el IVACE subvenciona el 98,6%, lo que supone el importe de 187.008 euros. El período de ejecución será de tres meses.

Se va a proceder a la repavimentación del firme y de las aceras, al cambio de posición de las luminarias, que pasarán a un lateral de la calzada. Además, se procederá a la repoblación de las zonas verdes existentes con nuevos árboles y se va renovar la señalización horizontal y vertical para el tráfico de los vehículos, así como la instalación de canalización para continuar con la red de comunicaciones ejecutada en la fase anterior.